

El Festival Internacional de Títeres Dehilos, VII Concentración Motera de Adra, Visitas Guiadas Teatralizadas, visitas por las Albuferas y Soho, centran las actividades del fin de semana en Adra

El municipio de Adra va a vivir un nuevo fin de semana muy intenso en cuanto a las actividades culturales y de ocio preparadas por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, gracias a la programación 'Adra, Puerta y Puerto de la Cultura'.

Las actividades comenzarán mañana viernes, con una nueva sesión del IX Festival Internacional de Títeres Dehilos. El Paseo Marítimo del Pago del Lugar, acogerá a partir de las diez de la noche, la obra 'Magic Disney' de la compañía 'Celebritas Animación y Eventos'.

Mañana viernes por la noche, llegará una nueva edición de las Visitas Guiadas Teatralizadas . A partir de las diez de la noche, partiendo del Museo de Adra, se realizarán un recorrido centrado en las mujeres abderitanas o mujeres de fuera de Adra que han influido en el devenir de la historia de la ciudad de Adra y que reflejan el papel de las mismas en la política, con Juana I de Castilla (Juana La Loca), la economía, como La Gnecca, la religión, con la sacerdotisa María Celsa o la sociedad con Eugenia de Montijo. Tras el inicio del recorrido en el Museo de Adra, seguirá en el Molino del Lugar, visita al Torreón de Olvera, casa de los Gnecco y finalización de la visita guiada en la Ermita de San Sebastián.

Además desde mañana viernes y hasta el domingo, Adra acogerá la VII edición de la Concentración Motera Pirata de Adra, organizada por el Club Piratas de Adra y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra. En esta nueva edición, los amantes del motor podrán disfrutar de conciertos de música en directo, bolsas de regalos, almuerzos y comida, acampada y entrega de trofeos entre otras muchas actividades planificadas. Mañana viernes se realizará la apertura de inscripciones, zona de acampada, bolsa de regalo de bienvenida y fiesta nocturna. Para el sábado, habrá una ruta barítima, concierto en directo del grupo abderitano 'Los Rolenzos', comida y juegos moteros. Y ya el domingo, desayuno y comida en un restaurante, entre de trofeos, ruta barítima, sorteo de regalos y fin de la jornada de concentración.

El sábado, los amantes de la naturaleza tienen también una cita en Adra con una nueva ruta guiada por Las Albuferas de Adra. La actividad consistirá en una visita guiada a la exposición permanente del Museo de Adra, 'La viva historia de las Albuferas de Adra' y posteriormente una ruta guiada por la reserva natural de las Albuferas de Adra. La actividad se realizará en horario de mañana, de 10 a 12,30 horas y las personas interesadas pueden recibir más información e inscribirse en el Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra, ubicada en el Museo de Adra o llamando al 950403546.

La jornada comenzará en el Museo de Adra con la exposición, y posteriormente se desplazarán al paraje natural de las Albuferas, donde de la mano del biólogo de la Asociación Acerobo, Ramón Sánchez y acompañados por el Grupo de Anillamiento Rodopechis, de la Sociedad Española de Ornitología, visitarán la estación de observación 'Casamatas' y la estación de anillamiento, donde se podrán ver, observar e identificar distintas especies de aves acuáticas, así como conocer la importante flora y fauna de la reserva natural.

Y para cerrar el fin de semana, el domingo por la tarde de seis a once de la noche, *la Asociación 'Amigos del Rastro' de Roquetas de Mar, con la colaboración de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, llevará a cabo una nueva edición del mercadillo de antigüedades y artículos de segundo mano en Adra, Soho, que se realiza el tercer fin de semana de cada mes en el Paseo frente al Puerto Deportivo de Adra. El Soho de Adra podrá visitarse por la tarde y en este mercadillo se encontrará todo tipo de artesanía hecha a mano y antigüedades, así como artículos variados de segunda mano.*

Existen talleres en el propio mercado, así como espectáculos y puestos de restauración para pasar una mañana completa. Este Soho está concebido como un espacio al aire libre donde se dan cita todo tipo de propuestas vinculadas con el mundo del arte y las antigüedades: pintura, escultura, cerámica, joyas, artesanos, así como muebles antiguos.